5 Piéces
1770 m?
Réf. 2279
1380 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Valbonne: A quelques minutes des commerces et des écoles
internationales, tres belle villa récente, tres lumineuse, décorée dans un
style contemporain sobre et épuré. Elle comprend, au rez-de-jardin, un
salon avec cheminée, une salle a manger, ouvrant tous deux sur le
jardin, une cuisine américaine entierement équipée, bureau, une
chambre avec salle de douche. A I'étage, la chambre de maitre avec
salle de bains et dressing en suite, ouvrant sur une terrasse. Deux
autres chambres, sdb. Magnifique jardin arboré avec piscine et half

court. Parkings.

Valbonne: Only a few minutes from the shops and international schools, very nice
new villa, bright, decorated in a contemporary style. The villa is composed of, on
the main level, a living room with fireplace, dining room, both of which open onto
the garden, an open equipped kitchen and bedroom with shower room. On the
upper level is a master suite with bathroom and walk in closet opening onto a
terrace a study that can be transformed into a bedroom and another bedroom with
shower room. Lovely landscaped garden.
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